

DIARIO DE



BARCELONA,

Del Domingo 2 de

Marzo de 1800.

Domingo primero de Quaresma. = San Simplicio, Papa y Confesor. = Las Quarenta Horas estan en la Iglesia de Padres Trinitarios descalzos: se reserva á las seis.

Sale el Sol á las 6 h. 23 m.; y se pone á las 5 h. 38 m. Hoy es el 8 de la Luna: sale á las 9 h. 22 m. de la mañana; y se pone á las 12 h. 45 m. de la noche: pasa la Luna por el meridiano á las 4 h. 59 m. de la tarde. Debe señalar el Relox al medio dia verdadero las 12 h. 12 m. 28 s.

Día 28.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
A las 7 de la mañ.	7 grad.	27 p. 6 l. 5	N. O. Sereno.
A las 2 de la tard.	10	27 8	O. S. O. Cubierto.
A las 11 de la noc.	8	3 27 8	N. O. Nubecillas.

Reflexiones de un Sobrio.

Antiguamente el hombre comia para vivir, se contentaba de las frutas que la tierra le presentaba; la lana del carnero le daba con que vestirse. En el dia la comida es uno de los negocios mas arduos, y una de las cosas que mas ocupan á los hombres desde que se alimentan de cadáveres y de bestias muertas; el arte de condimentar los alimentos, es uno de los puntos en que mas se apura el talento, y la industria del hombre, moviendo todos los resortes que pueden facilitar nuestra gula: no podria creerse á no palparlo, que los que ponen mayor conato y cuidado en estas cosas, son precisamente los que ménos lo necesitan; pues su ejercicio es limitado, su

vida poltrona y nada conforme para la digestion de tanta variedad de manjares, de que hacen sus comidas: excediéndose en ellas como pudiera un gañan que no hubiese comido en toda su vida: el comer y el beber es el afan de las gentes mas bien acomodadas; ¿no es una lastima que éste sea el uso de un dinero tan mal empleado? quanto mas bien seria el que se emplease en otros ramos que aunque no de ostentacion, producirian mayores provechos al estado y á las casas: pues quando de un excesivo beber llega uno á privarse ¿qué utilidad resulta, y cuál puede sacarse de comer mas de aquello necesario para el sustento? No se concibe como el hombre puede

cometer unos excesos de corta sensacion. El hambre y la sed se satisfacen bien pronto, y si el hombre se consultase, veria su delirio y conoceria el yerro que comete, quando se embriaga y pierde su ser, aquel que le da lo mas precioso que posee (la razon) y que tanto lo distingue de todos los demas entes.

Si el justo baxa á la sepultura con tanta intrepidez y ojo sereno, es porque nada tiene que temer sobre la suerte que le espera: los bienes y los males no hacen sino alterar su órden sin abairlo, pues conoce el término que todos igualmente debemos llegar: la esperanza de una mejor vida le tranquilizan en medio de las borrascas de esta: se adhiere moderadamente á los bienes pasajeros que sabe debe dexarlos algun dia: el sábio Piloto no se divierte en contemplar las diferentes luces que produce el relámpago.

Á los ojos del sábio la muerte

es el fin de nuestros males y desgracias; y esta solo es horrorosa en la opinion del Pueblo insensato. Atemoriza aun hasta aquellos mismos que hacen officios de eludir: quando en un ejército se espera un dia de un combate terrible y bien sostenido, no es uno solo el que se resiente del temor, y no solo la teme, sino que aun cree sentir anticipadamente el mortífero plomo que le hiere. Pero el hombre de bien, el virtuoso, el buen christiano, no le causa ningun pavor el juicio que va á experimentar al comparecer ante la presencia de su Divina Magestad. Este se presenta sereno al cadaalso, los furores del Oceano son juguetes despreciables para él, y marcha siempre, aunque sea atravesando los mayores peligros con la sonrisa de los labios: imitemosle, y sigamos los pasos que conducen para saber mirar con ojo sereno el último instante de nuestra vida.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

Embarcaciones venidas al Puerto el dia de ayer.

De Valencia, en 30 dias, el Pat. Vicente Romero, Valenciano, Llaud Santo Christo del Grao, con arróz, judías y otros géneros.

De Idem, en 6 dias, el Patron Lorenzo Lloveras, Valenciano, Llaud Santo Christo del Grao, con 180 cahices de trigo, á D. Valentin Riera; arróz y otros géneros.

De Idem, en 5 dias, el Patron Christóbal Clapes, Valenciano, Llandro San Antonio, con barrilla.

De Génova, en 14 dias, el Patron Juan Iseru, Catalan, Llaud San Antonio, con algodón.

De Vinaróz y Tortosa, en 30 dias, el Patron Sebastian Esparduser, Valenciano, Llaud San Antonio, con 600 fanegas de trigo, á la Provision; y aceyte.

De Burriana, en 5 dias, el Patron Joseph Antonio Martinez, Valenciano, Llaud San Antonio, con mahiz.

De Marsella, en 14 dias, el Patron Agustin Romero, Valenciano, Llaud Santo Christo del Grao, con lora, para Málaga.

De Idem, en idem, el Patron Salvador Estival, Catalan, Llaud San Antonio, con fierro y granete.

De Idem, en idem, el Patron Mariano Sisa, Catalan, Llaud San Vicente Ferrer, con palo de tinte y granete.

De Idem, en 21 dias, el Patron Joseph Xebillé, Catalan, Llaud San Antonio, con fierro y granete.

De Idem, en idem, el Patron Joseph Guardiola, Catalan, Llaud San Antonio, con mercaderías.

Aviso. Qualquiera que tenga algún crédito contra el difunto Don Manuel de Ovando, Capitan que fué de Reales Guardias Españolas, acudirá al Despacho de este Periódico, en donde darán razon á quien se ha de presentar para cobrar, acudiendo dentro del término de 4 dias, con sus documentos justificativos.

Ventas. Si alguno quisiere comprar un Aderezo de diamantes en plata, compuesto de collar, zarcillos y manillas, acuda al Café de Felipe Costa, enfrente de la Casa de Comedias, que lo manifestará con el precio, y siendo necesario, el Dueño á quien ha servido: advirtiéndole que está todo bien tratado, y se dará con conveniencia.

Tomás Alarét, Colchonero, que vive en la calle del Regomí, dará razon de una Casa que está para venderse, sita en dicha calle.

Alquileres. Qualquiera que quiera alquilar parte de un primer Piso, de bastante capacidad para crecida familia, puede acudir á Andres Angel, Timbalero, en la calle de la Boria, que informará de él y de su precio.

En la calle de la Palma de San Justo, en la escalerilla del lado del Monte de Piedad, quarto tercero, hay un matrimonio sin familia que tiene Habitaciones para alquilar á hombres solos, y les dará de comer

y lo demás necesario, por precio equitativo.

Marido y muger solos desean encontrar un Sacerdote ú otro Soggetto soltero, para ocupar un segundo Piso muy decente en su misma casa, y le darán de comer, pagando lo que se convinieren: el que lo necesite, acuda á Juan Soler, Maestro Zapatero, que vive en la Tapiñería, quien dará razon de los Suggestos.

Pérdidas. Desde la Fábrica de Manuel Ortells, en la calle mas alta de San Pedro, hasta San Francisco de Paula, se perdió el dia 24 de Febrero una Arracada de oro con jabintos: quien la hubiere hallado, hará favor de llevarla á casa de Tardiú, que vive en dicha calle, número 3, primer piso, que mostrará la compañera y dará un duro por el hallazgo.

El que hubiese hallado un Cito-yen muy usado, de color de hábito de San Francisco, y collarin y solapas moradas, que se perdió la noche del 23 del pasado, al entrar en la Casa Teatro, se servirá entregarlo en la Casa de este Periódico, y se le darán dos pesetas de gratificación.

La noche del Jueves 20 de Febrero, se perdió un Pañuelo de seda nuevo, de color negro; y la noche del Domingo 23 del mismo otro de dous de color encarnado: se suplica á los que los hayan recogido, se sirvan llevarlos á casa de D. Juan Vicente Ferrer, calle den Serra, número 23, donde durán quien los ha perdido, que dará la correspondiente gratificación.

Qualquiera que haya encontrado una Almendra de oro de arracada, con una piedra violada engastada en ella, que se perdió la tarde del

del día 23 del pasado mes de Febrero, pasando desde el Pastin de San Agustín, calle de la Alçada, orilla del Rech Condal, Pes. rdería y Muralla del Mar, se servirá entregarla á Teresa Vilar, muger de Raymundo Vilar, Soguero y Revendedor, que habita al lado de dicho Pastin, quien ademas de quedar agradecida dará dos pesetas de gratificación.

El Sábado 22 de Febrero, 1822, siendo de la Comedia, perdió una Señora un Pañuelo de musolina negro, con cenefa de flores encarnadas y hojas verdes: el que lo hubiere hallado, se servirá llevarlo al Café de Felipe Costa, enfrente del Teatro, que dará señas individuales, y la gratificación correspondiente.

Sirvientes. En casa del Sr. Dr. Joseph Roig, calle del Call, número 34, darán razón de un Estudiante que solicita servir en casa de algun Señor Eclesiástico ó Seglar, aunque sea necesario enseñar á algun niño la Aritmética, Algebra y toda especie de cuentas, para lo que se juzga bastante mente capaz.

Se necesita una Camarera que sepa planchar, coser, lavar medias de seda y demas necesario de una casa: la que quiera servir, acudirá á la calle deis Tallers, á casa del

Sr. Pedro Serra, Maestro de Obras del Rey, casa de la Xabonería, al tercer piso.

Nodrizas. En la casa del Noy de las Viudas, extramuros de esta Ciudad, hay una Nodrica recién parida, que busca Criatura para criarla en su casa.

Teatro. Ha llegado á esta Ciudad el Señor Francisco Frascara, de Nacion Italiana, unido á los Señores Charini, Oriol, Payaso Español y Piculi Diablo, con una Compañia de Baylarines de cuerda floxa y tirada, saltos mortales, pantomimas, &c., la mas completa de toda Europa, que consta de los Individuos siguientes: *Mugeres* la Romanina, la Turinesa, la Tudescas, la Ungaresa, la Piculina de quatro años y la Veneciana: *Hombres* Piculi Charini, Piculi Oriolon, el Valenciano, el Tudesco, el Vizcaino, Barrabás, Piculi Diablo, el Madrileño, el gran Saltador de Paris y el Payaso Español; ofreciendo todos acreditar su esmero en las correspondientes habilidades de su Profesion, que variarán todos los dias en que togan el honor de servir á este respetable Público. Se dará principio hoy, Domingo primero de Marzo, á las 6 de la tarde; y el Teatro estará abierto todos los dias á las quatro.

N. B. En estos primeros dias del mes se renuevan las Subscripciones vencidas, á 8 rs. vn. para esta Ciudad, 16 para fuera, francos de porte, y 50 rs. cada mes para América; no admitiendo ménos de tres para las segundas, y seis para las últimas. En Madrid se suscribe en el Despacho principal del Diario: en Valencia, en casa de los Sres. D. Vicente Verdú, Boada y Compañia, plaza de Santa Catalina: en Cádiz, en la Librería de D. Victoriano Pajares: en Málaga, en la de D. Luis de Carreras y Ramón: en Salamanca, en la de su Semanario. Se admite igualmente en la Oficina de este Periódico Subscripciones á los Diarios de Madrid, Valencia y Zaragoza; al Correo de Cádiz, de Valencia y Mercantil; y á los Semanarios de Málaga y Salamanca.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la Imprenta del Diario, calle de la Palma de San Justo, núm. 391.